

Patroli Dialogis Poslek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Nov 6, 2023 - 15:18



Patroli Dialogis Poslek Caringin Polres Sukabumi

Silaturahmi dan Door to Door System (DDS) oleh Bhabinkamtibmas di Desa Pasir Datar Indah

Pada hari senin, tanggal 6 November 2023, pukul 16.00 WIB, sebuah kegiatan silaturahmi dan Door to Door System (DDS) yang mengedepankan

kemanunggalan antara aparat kepolisian dan masyarakat berlangsung di Kampung Cileutik, Rt 02/003, Desa Pasir Datar Indah, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini diprakarsai oleh AIPDA Nanang Yussrah Fitriono, yang merupakan Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) Desa Pasir Datar Indah. Dalam pertemuan ini, AIPDA Nanang Yussrah Fitriono memanfaatkan kesempatan untuk menguatkan jalinan silaturahmi dengan warga setempat.

Selain sekadar silaturahmi, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada warga Desa Pasir Datar Indah. Himbauan tersebut mencakup hal-hal berikut:

1. **Menghindari Kegiatan Negatif:** Warga diminta untuk menjauhi kegiatan-kegiatan negatif yang dapat merugikan diri sendiri dan keluarga. Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, menghindari perilaku yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain sangat penting.
2. **Selektif dalam Memilih Lingkungan Pergaulan:** Warga diajak untuk selektif dalam memilih lingkungan pergaulan. Pergaulan yang positif dan berkualitas dapat berdampak positif pada kehidupan sehari-hari.
3. **Kerjasama dengan Kepolisian:** Bhabinkamtibmas menegaskan pentingnya melaporkan informasi kepada pihak kepolisian jika ada indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. Ini merupakan langkah penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Kegiatan tersebut berjalan dengan tertib, menciptakan hubungan yang lebih erat antara warga Desa Pasir Datar Indah dan aparat kepolisian. Dokumentasi kegiatan ini dapat ditemukan terlampir dalam laporan ini.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., mengapresiasi inisiatif yang telah diambil oleh Bhabinkamtibmas AIPDA Nanang Yussrah Fitriono dalam membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat. Ini adalah langkah positif dalam memperkuat keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.